

Krems, am 02.12.2025

Krems für Mobilitätsmaßnahmen ausgezeichnet

walk-space überreicht Zertifikate an die Stadt für attraktive Fußwege

Krems – Der Verein walk-space, Österreichs Fachverein für Fußgängerfreundliche Lebensräume, hat die Stadt Krems für ihre vorbildlichen Maßnahmen im Fußverkehr ausgezeichnet. Bürgermeister Peter Molnar, Mobilitätsstadträtin Alexandra Ambrosch sowie die Fuß- und Radverkehrsbeauftragte Gemeinderat Ronny Weßling nahmen die Urkunden von Dieter Schwab, Obmann des Vereins, entgegen.

walk-space setzt sich österreichweit dafür ein, das Gehen als selbstverständlichen Teil des Alltagsverkehrs zu fördern und Städte bei der Entwicklung Fußgängerfreundlicher Lösungen zu unterstützen. Die Auszeichnung für Krems wurde für das „barrierefreie Zentrum im Rahmen der Aktion Fußgängerfreundliche Nachbarschaften“ verliehen.

Bürgermeister Peter Molnar betonte die Bedeutung der Auszeichnung:
„Krems setzt seit Jahren konsequent auf nachhaltige Mobilität. Diese Anerkennung zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind und unsere Maßnahmen die Lebensqualität in unserer Stadt weiter stärken.“ Mobilitätsstadträtin Alexandra Ambrosch unterstrich die Ziele der Stadt: „Wir wollen Wege sicherer, komfortabler und attraktiver gestalten – egal ob zu Fuß oder mit dem Rad. Die heutige Auszeichnung motiviert uns, diesen Kurs entschlossen weiterzugehen.“

Der Verein berät Kommunen, führt Fachtagungen durch und vernetzt Expert:innen im Bereich der aktiven Mobilität, um gute Beispiele österreichweit sichtbarer zu machen. Auch die Fuß- und Radverkehrsbeauftragten des Bürgermeisters freuen sich über die Anerkennung. GR Ronny Weßling und Michaela Binder erklären: „Wir arbeiten daran, den Alltag für alle, die zu Fuß oder mit dem Rad unterwegs sind, spürbar zu verbessern. Die Auszeichnung zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind.“

Die Stadt Krems sieht die Auszeichnung als Bestätigung und zugleich als Ansporn, weiterhin konsequent in sichere, klimafreundliche und gut nutzbare Mobilitätsangebote zu investieren.

Infos: www.walk-space.at

Foto: Fuß- und Radverkehrsbeauftragter Gemeinderat Ronny Weßling, Obmann Dieter Schwab (Verein walk-space), Mobilitätsstadträtin Alexandra Ambrosch und Bürgermeister Peter Molnar (von links)

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen:
Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215
Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Magistrat der Stadt Krems, Obere Landstraße 4, 3500 Krems